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「みわ苑クリスマス会コンサート」    

 

 冷え込みが続いたと思ったら、今日は不気味に温かい日になりました。曇り で、今にも振

ってきそうな北陸の空 気にしない～今日はみわ苑クリスマスコンサート本番の日。 

 

 集合時間 6分前に到着したのですが、すでに来ているメンバーもたくさんいて、今日はいつ

もにくらべて出足の遅くなった私でした。シンセのセッティングに間に合わなくてごめんねー

本日はベル演奏があるので、譜面台をセッティング。全員合唱のための「ふるさと」の歌詞もホ

ワイトボードにはって前準備完了～☆（そのあと譜面とベルもセットしてくれたのね、ありがとー

）みんなの力が合わさってこそのコンサートです  

 

 ソプラノ 7名 メゾ 4名 アルト 2名 （練習にはなかなか全員揃うことができなくても、本番

はけっこう集合できる強みが？！）クリスマス会コンサートは、後ろの方で力強く拍手してくれ

るおじいちゃんもいたり、一緒に歌ってくれているおばあちゃんもいたり、涙ぐんで聞いてくれる

人もいたり、今日も私たちに元気と感動をくださいました。病院の方で歌った時は、ベッドに寝

たきりになってる方たちが、懐メロの曲が始まったらグイと首を持ち上げられたのには驚きまし

た。『歌の力』ですねー  

 

 ベル演奏は何がどうなったのか・・・・空白の時が?!・・・ 速さがずれて、きたところがあ

ったからかなぁ…途中で、私も迷子になってしまったのでした（懺悔！！ ）蜷川でリベ

ンジをしましょう～  

 

 歌の方は、先生からも「声がよく出ていて、楽しそうに歌えて良かったですね」と、 が

もらえました。録音を聞いても、讃美歌はハーモニーがきれいだったし、懐メロはテンポ良くほ

んとに楽しげな歌声。歌のお兄さんお姉さんのダンスも盛り上がりを作りだして、写真でもみん

な笑顔で歌っていました ほんとに、ここちいい歌声で、今日は録音をついつい何度も聞き

返してしまいました(^_-)-☆ 

 

 司会 も、ベルの片付けと歌の準備の間とか、つなぎのアドリブもうまくやってくれるし、ゆっ

くりお話してくれるので、お年寄りの方たちにも聞きやすかったと思います。まるでちょっと昔の

ラジオ から流れてくるアナウンスのようで、何ともステキにレトロな味でした。 

 

 最後のシメ「ふるさと」のオカリナも、いつもしんみりとした世界を作ってくれます。あの響きが

あって、ピアノがはいり、歌に入るといっそう曲のイメージがふくらみます。 

 



 

 クランツボーイは、来年は幼稚園なのでみわ苑最後のご奉公になりました～。指揮をしてく

れたり（リズムぴったり ）笛を（そのつもりだったらしい）吹いてくれたり、相変わらず人気者で

した。途中 タイムがあって、ＢＡ～ちゃんを焦らせましたが、 とは関係なく、コンサートはつ

つがなく進行していましたから、ごゆっくりどうぞ～  

 

 反省点は、「一緒に歌ってくださーい 」な～んて言いながら、歌詞カードを用意しない不親

切さ…  まあ、みんなご存知の懐メロだし・・・ちょっと口ずさんでもらえるくらいでいいかな…

という下心（？！）もあって、今回は準備しなかったのです。でも、「やっぱり不親切だったか

な、ゴメンネ 」の気分になってました。 

 

 多分あの速さでは、お年寄りの方たちはついて歌うことはできないのですが、「どうぞご一緒

に」と言った以上は、歌詞カードは準備すべきだったかな、と思いました。または、一曲くらいは

ゆ～っくりとしたテンポでサービスしても良かったかな～と思ったり…。 

 

 次回はまた改善していきましょう～。 

みわ苑のみなさま、先生のお姉さん、今日もありがとうございました！先生、ピアノ伴奏の方あ

りがとうございました。クランツのみなさんおつかれさまでした～また来週蜷川敬寿苑でのコン

サートがんばりましょうねー(ー_ー)!! 

 

 

・・・・写真を載せようと何回もアップしているのに、エラーになってしまう～～～・・・ 

今日はゴキゲンが悪いみたい（？）またの日に写真載せますね。(；一_一) 

 


